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Nº EMENTA:
006454 Solicitar ao Prefeito Municipal que realize, por

intermédio di Transerp, estudo de viahl Idade
pm implantação de semáforo para pedestres
na Avenida João Fiúga

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à conswderação da Casa :: segumte:

Considerando que o vereador, no exercícno do mandato,
representa a poquação;

Considerando que recebemos pedwdos de moradores
da Avenida João Flúsa, uma das maís mowmentadas da cidade;

Considerando que nos horános de pico o rísco para os
pedestres e' amda mamar no momento de cruzar as duas plstas da avenida;

Considerando que a travessia é dincultada para
pessoas com mºblhdãde reduzida, idosos, mães ou responsáveis com crianças
pequenas;

Requeremos que seja ofwcwado ao Prefeito Mumcipal que
reaHze, por intermédio da Transerp, estudo de wabilidade para ímplantação
de semáforo para pedestres na Avemda João Fiúsa, em especnal nas
proximidades do número 2161,

SaWa das Sessões' 15 de Outubro de 2019

Mirinho Sampaio — Vereador


